

たくじたより



寒さも日に日に和らぎ、日中は暖かく過ごしやすくなってきました。公園へ行くと、きれいな桜の花が春の訪れを知らせてくれます。先日はさっそく、つくし取りをしました。「あった！」と目を輝かせてつくしを見つけることも達は夢中で春の収穫を楽しみました。袋いっぱいのつくしに子ども達はとても満足気でした。

今年度を振り返ってみると、新型コロナウイルスの影響で不安を感じる事の多い1年でしたが、そんな日も子ども達の笑顔や成長する姿にずいぶん救われたように思います。保護者の皆様にも、ご理解・ご協力いただいたこと大変感謝しております。今年度は4月から保育園へ行くお友達がたくさんいます。このメンバーで過ごすのも残りわずかとなりましたが、みんなで楽しい思い出をいっぱい作って送り出したいと思います。



みんなで伊賀まんじゅうをつくってお供えしたよ！



つくしみ～つけた♪



ガーデンでいちご狩り



桜を横目に砂遊び♡



上手に縄をジャンプできるかな？



あたらしいおともだち



2月から仲間入りのYくん。



3月から仲間入りのGくん。

お楽しみ会



ガーデンにおしとりに行きました
たくさんの虫をGETして大満足！

お友達や先生といっぱいあそぼうね！

